

## „Kiermes op der Rhum“ wieder ein schöner Erfolg



Bei angenehmen Temperaturen und Sonnenschein pur erfreute sich die 30. Auflage der „Kiermes op der Rhum“ erneut zur Freude der Organisatoren, den „Amis du Centre du Rham“, eines großen Anklangs. Bereits beim „Concert-apéro“ mit den „Drummer-Drummerten“ und den „Grënnesch Spatzen“ herrschte gute Stimmung. Insgesamt 54 ehrenamtliche Helfer des Freundeskreises und der Pfadfindergruppe aus Cents sorgten für den reibungslosen

Ablauf und das leibliche Wohl der Pensionäre und ihrer Gäste. Am Nachmittag standen geführte Besichtigungen des Seniorenheims und der riesigen Baustelle entlang der historischen Mauern durch Direktor Marcel Bausch auf dem Programm. Der Erlös der „Kiermes op der Rhum“ wird für die verschiedenen Aktivitäten der „Amis du Centre du Rham“, wie Feiern und Ausflüge mit den Pensionären, verwendet. (rfg)

(FOTO: CORYSE MULLER)